

徳島中央高等学校定時制夜間部 校則見直し経緯

生徒会との話し合い内容

4 / 26	<p>本年度、校則の見直しに関する会を行う予定なので、各自、情報を収集しておくようにと予告。</p>
5 / 26	<p>生徒会を中心に校則見直しについての会を持つ。 同時に、現在の校則について詳しく説明を行う。 7月の中旬をメドに2回目の会を開くので、それまでに話し合いを重ねて欲しいと依頼。</p>
7 / 14	<p>本校は服装や頭髪に関するルールがそもそも無いこともあり、見直した方が良いという意見は出なかった。反面、就職等も考えて、厳しくしない程度で服装や頭髪のルール化も必要ではないかとの意見も出た。 本日の話し合いの内容も踏まえて、2学期に基本的な方針を決める会を持つので、再度、考えておいて欲しいと依頼。</p>
9 / 2	<p>話し合いの結果、現在の校則はそのままという結論になった。 また、厳しくしない程度で服装や頭髪のルール化については、さらに広く生徒の意見を聞いた上で、再度検討を行うということで、継続審議になった。</p>
11月以降	<p>生徒会や生徒内での話し合いの結果を待ち、旧の生徒会・新の生徒会と継続的に話し合いを持つ。</p>